

CÉSAR GAVIRIA TRUJILLO

Bogotá, 18 de Julio de 2016

0114

Doctor  
PEDRO LUIS BOHÓRQUEZ RAMÍREZ  
Contador General de la Nación  
La ciudad



Rad: No 2016-550-004891-2  
Fecha: 18/07/2016 08:39:17  
No. Folios: 2 PAGINAS  
Re:(EMP) CESAR GAVIRIA TRUJILLO

Contaduría General de la Nación  
Carrera 24, Gestión - C024021

*Estimado Pedro Luis y demás funcionarios de la Contaduría General de la Nación, reciban un cordial saludo.*

*La circunstancia de encontrarme fuera del país durante la fecha establecida para la celebración de los primeros veinte años de la creación de la Contaduría General de la Nación, me privan del gusto de acompañarlos en los actos conmemorativos de tan importante evento para ustedes y para el país.*

*Es un motivo de gran satisfacción para mí, poder percibir que, 25 años después de la expedición de la actual Constitución Política, y al amparo de sus preceptos, estamos ad portas de refrendar otro significativo logro orientado a avanzar hacia la consolidación de la concordia entre los colombianos, que siempre han anhelado la paz para ellos y para las futuras generaciones.*

*La nación entera recuerda cómo, luego de un proceso en el que todo el país estuvo pendiente de la expedición de su nueva Constitución y, tras un gran debate democrático, el 4 de julio de 1991 se promulgó la actual 'Constitución Política de Colombia', la que no nació de las plumas de unos pocos, sino de un gran debate democrático en el que participó todo el país, para que no fuera de nadie en particular, sino para que -como pocas en la historia-, fuera de todos los colombianos.*

*Para ésta ocasión es significativo destacar la creación constitucional de la figura del Contador General, de gran importancia actual en la vida de las naciones y de antigua existencia en muchos países del orbe. Figura que, en 1996, el Congreso de la República complementó mediante la creación de la Contaduría General de la Nación, de la que hoy, 20 años después, conmemoramos su existencia, como una muestra más de la consolidación de un nuevo país.*

CÉSAR GAVIRIA TRUJILLO

*La Contaduría General de la Nación no solo ha cumplido cabalmente con sus funciones, sino que, además, ha sido ejemplo de transparencia, eficiencia y profesionalismo en el sector público colombiano.*

*Quiero felicitar a todas las personas que, con su constante trabajo, han contribuido a la consolidación y a la evolución de esta institución, que actualmente es referente internacional en el ámbito contable, reflejando así el proceso de renovación y cambio que se concibió con la Constitución de 1991.*

*Cordialmente,*



CÉSAR GAVIRIA TRUJILLO